

decreto las obras de abastecimiento de aguas potables de Llansá (Gerona), por 1.756.078'99 pesetas».

Esta es la nota oficial escueta. Ahora a esperar se aceleren los trámites necesarios y podamos ver pronto hecha realidad esta tan esperada mejora, imprescindible en una población turística como la nuestra.

MERCADO SEMANAL.—Por decisión de la Alcaldía, se instaura en nuestra Villa, el mercado semanal, a celebrarse los miércoles y siendo el primero el día 7 de Enero del año 1959.

NAVIDAD.— Como en años anteriores se ha celebrado esta fiesta, quizás la más tiernamente hogareña, en un ambiente de paz, tranquilidad y alegría. Hasta el invierno, vecindado entre nosotros, ha puesto cara amable y nos ha obsequiado con un tiempo espléndido, que... ¡ay!, como el usurero, nos cobrará con crecidos intereses durante la ingrata cuesta de Enero, solo con un respiro, para los llansanenses, al llegar la simpática fiesta del Patrón San Vicente...

¡CÓMO TIEMBLAN LOS PINARES!...— Triunfador en toda la línea en Italia y casi en Francia, ha pasado los Pirineos tomando carta de naturaleza entre nos-



Un salto entre dos del partido La Salle de Figueras contra C. B. Grifeu de Llansá, en el que el amarillo n.º 12 -Iter- controlará la pelota. Es una muestra del inteligente y eficaz juego que este muchacho realizó durante todo el partido.

otros, el nórdico Arbol de Navidad; contrasentido rotundo al simbolizar la fiesta más entrañable del año en un país mediterráneo, con un abeto boreal, destilando todavía carámbanos de hielo por sus hojas verdes y su tronco lloroso...

Nada vamos a objetar, que vaya desalojando de los hogares españoles al típico «pesebre», pues ya se sabe que de modas nada hay escrito y las masas son dóciles para esos movimientos extraños que no sabemos a que signo astral obedecen...

A lo que no somos tan insensibles es a esa tala despiadada, cruel e incontralada que se produce por estas fechas y todos los años en bosques y parques, y que unos entronizan en sus casas y otros sacan beneficios pingües con tan reprobables actos...

Allá las Autoridades ciudadanas en la vigilancia de sus arbolados; pero, yo pregunto, como llansanense: Y si llega a generalizarse esta extraña costumbre, ¿qué será de nuestros modestos pinares?

Si cada familia del medio millar que hay en la Villa, corta un pino, cada Navidad, ¿no sería mejor que la Repoblación Forestal del Estado, abandonara la empresa y se dedicaran sus caudales a tareas más apreciadas y productivas?

La Costa Brava necesita pinos.

Dignos de loa son los esfuerzos que hace el Estado con la repoblación y sólo plácemes merece la labor callada de muchos propietarios plantando extensiones que hasta ahora sólo producen



Por la mínima diferencia -37 a 36- el «C.B. Grifeu» ha ganado el «Trófeo del Hostal de Grifeu 1958». Carriga el infatigable capitán lo muestra al sonriente público, que tanto alentó al equipo.